

Bericht aus dem Gemeinderat

In seiner Sitzung am 21. Mai 2015 hat der Gemeinderat der Gemeinde Heiligkreuzsteinach nachfolgende Beschlüsse gefasst:

1. Der Gemeinderat beschloss die Abgabe der Grundbücher aus der Zeit vor 1900 an das Grundbucharchiv Kornwestheim.
2. Vor Abschluss der Jahresrechnung waren die im Rechnungsjahr 2014 zu bildenden Haushaltsreste zu beschließen. Diese betragen in den Ausgaben des Verwaltungshaushaltes 28.000 € sowie des Vermögenshaushaltes 68.400 € und in den Einnahmen des Vermögenshaushaltes 158.500 €.
3. Der Gemeinderat stimmte der Wahl des Abteilungskommandanten, Herrn Wolfgang Fath und dessen Stellvertreter, Herrn Dieter Ehwald der Freiwilligen Feuerwehr Heiligkreuzsteinach, Abteilung Lampenhain gemäß § 8 Absatz 2 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg zu.

Die Gemeindeverwaltung

Einladung zur Gemeinderatssitzung am 21. Mai 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Donnerstag, dem 21. Mai 2015 findet um 20.00 Uhr im Bürgersaal (OG Kindergarten), Rathausstraße 13, eine öffentliche Gemeinderatssitzung statt, zu der hiermit eingeladen wird.

Tagesordnung:

1. Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 23.04.2015
2. Bekanntgabe von in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüssen
3. Annahme von Spenden usw. – Beschlussfassung
4. Abgabe der Grundbücher aus der Zeit vor 1900 an das Grundbucharchiv Kornwestheim – Beschlussfassung
5. Jahresrechnung 2014 – Bildung von Haushaltsresten – Beschlussfassung
6. Zustimmung des Gemeinderates zur Wahl des Abteilungskommandanten und dessen Stellvertreter der Freiwilligen Feuerwehr Heiligkreuzsteinach, Abt. Lampenhain gemäß § 8 Absatz 2 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg – Beschlussfassung
7. Informationen der Verwaltung
8. Anfragen aus dem Gemeinderat
9. Bürgerfragestunde

Im Anschluss daran findet noch eine nichtöffentliche Sitzung statt.

Mit freundlichen Grüßen



Sieglinde Pfahl
Bürgermeisterin